

Frau Präsidentin
des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 17. März 2016
GZ. BMF-310205/0018-I/4/2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 7803/J vom 27. Jänner 2016 der Abgeordneten Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1 bis 3.:

Geschenke werden zum Großteil aus dem Budget für Repräsentationsausgaben beglichen. Von einer detaillierten Darstellung der Ausgaben für Repräsentationsgeschenke muss aus verwaltungswirtschaftlichen Gründen Abstand genommen werden.

Der BVA für alle Repräsentationsausgaben des Ressorts lag im Finanzjahr 2015 in der UG 15 bei 427.000 Euro. Die tatsächlich abgerechneten Gesamtkosten betragen im Jahr 2015 zum Stichtag 16. Februar 2016 379.164,68 Euro. Hinsichtlich der Beträge für das Jahr 2014 wird auf die Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 5119/J vom 11. Mai 2015 verwiesen.

Repräsentationsausgaben sind zB Ausgaben für Veranstaltungen und Einladungen mit in- und ausländischen Gästen. Enthalten sind darin auch die Kosten für

Repräsentationsgeschenke. Beispielsweise wurde ein Kontingent an Neujahrskonzert-CDs gekauft, die dann bei passenden Anlässen den Gästen übergeben werden.

Der Bundesminister:
Dr. Schelling
(elektronisch gefertigt)